



Score!

CON LOS YANKEES

HISTÓRICO DÍA PARA WELLS

Austin Wells hizo historia apenas en el primer turno de Yanquis en la naciente temporada de Grandes Ligas.



Truena Canadá... y México espera

Mark Carney, Primer Ministro de Canadá, dijo que EU ya no es un socio confiable y que responderán a aranceles con contundencia.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Viernes 28 de Marzo de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,758
Monclova, Coahuila

Lluvias dejan caos en Monclova y Frontera



Encabeza Carlos Feria del Empleo de la Mujer 2025

LOCAL / PÁG. 3

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, en Monclova se siguen generando oportunidades para el desarrollo y empoderamiento de las mujeres.



Y ahuyenta a clientes y comercio

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Las intensas lluvias que se registraron el día ayer dejaron prácticamente vacía la Zona Centro de la ciudad, afectando el comercio y la movilidad en todo Monclova, y obligando a más de 50 comerciantes ambulantes a suspender sus actividades ante el riesgo de que el mal clima provocara pérdidas en sus mercancías.

Los puentes a desnivel y avenidas registraron encharcamiento y otras arterias muy transitadas

presentaron un nivel alto de acumulación de agua, como el bulevar Francisco I. Madero y San José, algunas partes del Harold R. Pape, y calles como Jesús Silva, Allende, Ocampo y muchas otras de la ciudad en las que se dificultó el tránsito vehicular y la visibilidad.

LOCAL / PÁG. 2



Árboles caídos, derrumbes e inundaciones

CRUZ MANCINAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- Las intensas lluvias registradas la tarde de ayer en la ciudad provocaron severos problemas en distintas zonas, dejando autos varados, la caída de un árbol sobre un vehículo, el derrumbe parcial de una vivienda y la inundación de varias casas en Frontera.

ÁRBOL CAE SOBRE AUTO EN PRADERAS DEL SUR

Uno de los incidentes más impactantes ocurrió en la colonia Praderas del Sur, donde un árbol cayó encima de un automóvil Dodge Neón gris, propiedad de un hombre identificado como Pablo.



Cuerpos de rescate de la Cruz Roja auxiliaron a doña Norma.



Bomberos acudieron a cortar el árbol y liberar el vehículo de Pablo.

El percance ocurrió sobre la calle Villa Victoria, entre Valle del Mirador y



Árbol cayó sobre un automóvil en Praderas del Sur.

DERRUMBE PARCIAL DE UNA CASA EN LAS FLORES

En otro punto de la ciudad, sobre la calle Leona Vicario, en la colonia Las Flores, la azotea de una vivienda colapsó por la acumulación de agua, evidenciando el deterioro de la estructura.

El domicilio, marcado con el número 1017, pertenece a Norma García Castañeda, de 77 años, quien tuvo que ser evacuada por Protección Civil tras declararse la vivienda como inhabitable debido al riesgo de un derrumbe total.

Valle de la Colina, ocasionando además la caída de una mufa de la vivienda de Pablo, lo que dejó cables eléctricos energizados y aumentó el riesgo en la zona.

Elementos de Bomberos y Protección Civil acudieron al lugar para cortar las ramas y liberar el vehículo, el cual terminó con severos daños.



LOCAL / PÁG. 2



Fortalecemos nuestro modelo de seguridad

Preside Gobernador de Estado la mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz y la Seguridad

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



El Gobierno del Estado llevará a cabo gira de promoción en Alemania.

Va Gobernador de gira por Alemania

El Subsecretario de Gobierno, Sergio Sisbeles informó dentro de la comitiva se integrarán representantes de Pro Monclova y Pro Coahuila

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

mento clave para el sector automotriz, tras el anuncio de la aplicación de aranceles por parte del Gobierno de Estados Unidos.

El Subsecretario de Gobierno, Sergio Sisbeles informó dentro de la comitiva se integrarán representantes de Pro Monclova y Pro Coahuila, quienes buscarán concretar la llegada de al menos cinco empresas de interés en establecerse en el corredor industrial de Castaños, Monclova y Frontera.

En un esfuerzo por fortalecer la economía del estado y atraer inversiones, el Gobernador Manolo Jiménez Salinas iniciará este viernes una gira de promoción en Alemania, en un mo-

LOCAL / PÁG. 2

Acusan de desfalco a conserje de primaria

Afirman se quedó con recursos de la "La escuela es nuestra"

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA; COAH.- Padres de familia de la escuela primaria Cuauhtémoc, ubicada en la colonia Obrera, se manifestaron la mañana de este jueves en

el exterior del plantel para denunciar un presunto desfalco de 70 mil pesos de los recursos del programa "La Escuela es Nuestra". Los inconformes aseguran que estos fondos, destinados a mejoras en la infraestructura del plantel, fueron mal manejados por el presidente del comité de padres de familia, quien también ocupa el cargo de conserje de la escuela.



Denuncian presunto desfalco en primaria "Cuauhtémoc"

Según los padres de familia, el comité recibió 600 mil pesos para realizar diversas mejoras en el plantel. Aunque se realizaron algunos arreglos, el presi-

dente del comité comenzó a solicitar dinero adicional para supuestas reparaciones, las cuales nunca se llevaron a cabo.

LOCAL / PÁG. 2